

Herrn Oberbürgermeister Martin Horn
per Mail an: hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de

Freiburg im Breisgau, den 13.06.2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Horn,

wir wurden vor Kurzem vom Bürgerverein Freiburg St. Georgen kontaktiert, der von einer hohen Anzahl an Strafzetteln berichtet, die während der Weintage in St. Georgen insbesondere auf und in der Umgebung des dortigen Friedhofparkplatzes verteilt wurden. Diese Situation hat bei den Besucherinnen und Besuchern der Veranstaltung für Unverständnis und Verärgerung gesorgt und entspricht laut Aussage des Bürgervereins auch nicht den Erfahrungen aus anderen Veranstaltungsjahren.

Um die Situation zu klären und im Sinne der Bürgerinnen und Bürger in St. Georgen für Transparenz zu sorgen, bitten wir Sie um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie viele Strafzettel wurden während der diesjährigen Weintage in St. Georgen verteilt und welche Gesamtsumme wurde dadurch vereinnahmt? Könnten Sie diese Zahlen bitte mit den durchschnittlichen Werten für reguläre Zeiten (also Zeiten ohne Weintage) vergleichen?
2. Gab es in der Vergangenheit eine interne Anweisung, während der Weintage weniger zu kontrollieren oder Verstöße weniger streng zu ahnden? Falls ja, wurde dieses Vorgehen für die diesjährigen Weintage geändert?
3. Welche Spielräume nutzt bzw. sieht die Verwaltung, bei Festen und anderen Traditionsveranstaltungen in Freiburg temporär die Durchsetzung von Parkverstößen bei besuchersintensiven Veranstaltungen flexibler zu gestalten?

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Auskunft und Unterstützung bei der Klärung dieses Sachverhalts.

Mit freundlichen Grüßen,

Sascha Fiek
Fraktionsvorsitzender

Franco Orlando
Stellv.
Fraktionsvorsitzender



Claudia Feierling
Stadträtin

Christoph Glück
Stadtrat